

フリーツーツーリズム だより



10月24日、もち米の学校「稲刈り」を行い、一般の参加者20人とJA青壮年部の食育活動の取り組みの一環として呼び掛けた月の輪保育園の園児が参加しました。

ツーリズムの山口会長の歓迎あいさつの後、田んぼに移動して、黄金色に実った稲を目の前にした皆さんのテンションは最高潮！

JA青壮年部長の陳野さんから作業の説明を受けて、いよいよ稲刈りスタートです！

当日は雨がばらつき、あいにくの空模様で予定より早く終了しましたが、参加された皆さんには手作業での稲刈りや脱穀も体験していただきました。

参加された方からは「雨さえ降らなければもっと楽しめたけど、子どもに良い経験をさせる事が出来て良かったです。」という声も聞かれました。

また、陳野さんをはじめJA青壮年部会員の皆さんには、6月の田植えから今回の稲刈りまで大変お世話になりました。

厚食会は、場所を野津交流館に移し、物産館名物の「梨カレー」をみんなでお楽しみいただきました。

2010 もち米の学校 ~稲刈り~



▲上手に刈れてるかなあ



▲JA青壮年陳野部長から説明



▲山口会長からご挨拶



▲梨カレーが大人気



▲タカンボ作りに挑戦しました



▲刈った稲を脱穀機に



▲コンテスト最優秀賞 おめでとうございます



▲バケツ田んぼコンテストの結果発表

第6回 氷川町 文化祭



第6回氷川町文化祭が、11月6日、7日に開催されました。宮原体育館・竜北体育センター等で行われた展示会場には、保育園・幼稚園・小中学校・各種団体や文化協会愛好団体から出品された作品が並べられ、訪れた人たちは、手づくりの作品を熱心に鑑賞されました。

また、文化センターで行われた芸能発表会では、保育園(所)、小中学校、愛好団体から日舞・ダンス・太極拳・民謡コーナーなど日頃の練習の成果を発表されました。

宮原体育館では、婦人会茶道部による抹茶の接待があり、竜北体育センターでは、竜北お茶の会

(遠山社中)による抹茶の接待がありました。それぞれの会場とも訪れた方々から大変喜ばれました。

ほかに、3日には囲碁大会がまちつくり酒屋で行われました。囲碁大会は、町内外からの参加があり、熱戦が繰り広げられました。

囲碁大会結果

【敬称略】

- Aブロック 1位 高橋 静夫 (八代市)
- Bブロック 1位 豊田 孝 (八代市)
- Cブロック 1位 上野 直昭 (八代市)
- Dブロック 1位 竹本 英明 (芦北町)
- Eブロック 1位 岩崎 卓磨 (甲佐町)
- Fブロック 1位 米村 敏明 (宇城市)
- Gブロック 1位 寺田 武 (八代市)
- Hブロック 1位 立居場 隆 (八代市)

